



# 六郷中だより

六郷中学校だより第16号

<六中HP>

令和7年3月17日



発行・文責：校長 渡邊 賢

だいぶ春の日ざしになり、春の装いになってきました。12日の卒業式、3年生が立派に六郷中を巣立っていきました。卒業生の今後の活躍と健康を願っています。一方1・2年生の皆さんにとって、3学期は残すところ授業日は5日となりました。春休みを利用して、2・3年生への進級に向けて、これまでの学習内容のふり返りや、生活習慣のふり返りなど、様々準備ができるように心がけましょう。

日頃から皆さんに伝えてきた「早寝早起き、睡眠時間の確保」「家庭学習の定着」を意識して有意義な春休みにしてほしいです。

## 卒業生から在校生へ託されたもの

3月12日（水）第76回卒業証書授与式が行われ、13人の卒業生が六郷中を巣立ちました。

答辞にあったように、学級スローガン「虹～十三人の色～」



のもと、一人一人の色を大切に13人の思い出をつくってきた3年生、かけがえのない思い出がたくさんできたことでしょう。「どんな困難にも立ち向かい、よりよい六郷中学校を創ってってください」と心さんからエールをもらいました。

そして凜夏さんの「六郷中学校の伝統をしっかりと受け継ぎ、努力していきます」とあった送辞のように、さらに六郷中をよりよい学校にしましょう。

卒業生のこれからの活躍と、在校生みなさんの一層の活躍を応援します。

## 1年 山田川清掃

3月13日（木）、今年度最後の山田川清掃がありました。この活動は、1学期3年生、2学期2年生（小学校と合同）、3学期1年生と例年計画されて

います。

今年度は、公益社団法人食品容器環境美化協会より優良校として表彰されるなど、これまでの活動が大きく評価されました。空き缶やタバコのポイ捨てが習慣化しているようで、決まった場所に沢山のそれらのゴミがありました。心ない行為により、川エビやホタル、カワセミが生息する山田川が汚されるのは残念です。地域の方々や六中生の努力によって、川がきれいに保たれていることに誇りを感じます。



## 授業参観・学年PTA

3月14日（金）授業参観が行われました。1年生は「県内めぐり」について、2年生は「修学旅行」について調べたことを発表しました。

発表の様子



修学旅行は、4月13日（日）から2泊3日で行かれます。今年度中に係や部屋割り等を決定し、しおりを完成する予定です。3年生になってすぐの出発となり、色々なものの準備が必要になります。春休み中、計画的に準備を進めましょう。



## たくさんの方々へ感謝します

今年度、六郷中学校教育活動へのご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。子どもたちが日々安心・安全に過ごすことができる当たり前に、日々感謝です。今後とも生徒たちのために、どうぞよろしくお願い致します。